
かほく市介護保険運営協議会令和５年度第１回会議会議録 

 

招 集 年 月 日 令和５年８月２日（水） 

招 集 場 所 かほく市役所３階 ３０２会議室 

開 会 日 時 令和５年８月２日  午後 １時３０分 

閉 会 日 時 令和５年８月２日  午後 ２時３５分 

委 員 の 定 数 １５人 

出 席 委 員 １３人 

欠 席 委 員 ２人 

事 務 局    ９人 

議 事 日 程 別紙のとおり 

会議に付した議件 別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

 

会 議 の 経 過 

事務局 

 

 

部長 

会長 

 

 

事務局 

会長 

全委員 

会長 

 

事務局 

会長 

 

かほく市介護保険運営協議会委員定数１５人中１３人が出席しているため、

かほく市介護保険運営協議会設置要綱第７条第２項の規定により会議の開始

を告げる。 

開会あいさつ 

会長あいさつ 

本日の会議の日程に従って「令和４年度決算状況について」、 

事務局から説明を求める。 

資料に基づき説明する。 

質疑等を求める。 

異議なし。 

「令和４年度決算状況について」を了承する。 

次に「令和５年度事業予算について」を事務局から説明を求める。 

資料に基づき説明する。 

質疑等を求める。 
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会長 

全委員 
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令和５年度と令和４年度の予算を比べると増えているが、増えた要因は何

か。 

昨年に比べ認定者が増えており、サービス利用も増加したことが要因である

と考える。しかし高齢者の数は減少しているため、今後は落ち着いてくる可能

性がある。 

予算編成時に令和４年度よりも介護サービスを利用する方が増加するだろう

と大まかな方針を立てているため、予算額が増えている。 

「令和５年度事業予算について」を了承してよろしいか確認する。 

異議なし 

「令和５年度事業予算について」を了承する。 

次に「高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計画について」について事務

局から説明を求める。 

資料に基づき説明。資料Ｐ１２以降は動画視聴により説明。 

「高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計画について」を了承して 

よろしいか確認する。 

異議なし 

「高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計画について」を了承する。 

次に「その他」について事務局から説明を求める。 

アンケートについての説明、謝礼金振込みについて説明。 

アンケートの記入について、第８期事業計画の第５章を読んだうえで書けば

よいか。全て目を通した上で書かなければならないのか。 

基本施策は第８期と第９期で大きく変わらないと想定しているが、第９期を策

定するにあたって、第８期で気になる点や今後の課題と思われる点、市の介護

保険事業としてどうあるべきかという観点で委員の皆様にも考えていただきたく

アンケートを作成している。そのため設問を全て埋める必要はなく、皆様のご

意見や思いを自由に書いていただきたい。 

その他、意見等はあるか。 

異議なし 

本日の日程が終了したことを告げ、かほく市介護保険運営協議会令和５年

度第１回会議が閉会することを宣言する。 



 

表決した事項及び賛否の数 

(1)  令和４年度決算状況について 

(2)    令和５年度事業予算について 

(3)    高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計画について 

 

賛成 出席者全員 否 なし 

 

以上のとおり会議の議事の次第を記録する。 

 


